

## Pressemitteilung

### Spannend ab dem ersten Tag Die Sparkasse Erding - Dorfen freut sich über ihre neuen Azubis

Am 1. September begann für fünf junge Erwachsene der Start ins Berufsleben. Der Vorstandsvorsitzende Joachim Sommer begrüßte die neuen „Sparkassler“ mit den Worten: „Wir freuen uns sehr auf Sie und sind stolz, dass Sie sich für die Sparkasse als Ausbildungsbetrieb entschieden haben“. Ausbildung, Weiterbildung aber auch Digitalisierung sind große Themen, die vor allem unsere jungen Kolleginnen und Kollegen beschäftigen. So haben wir gleich die Gelegenheit genutzt und am ersten Tag ein Vorstellungsvideo mit unseren neuen Azubis gedreht. Die Begeisterung, gerade für die sozialen Netzwerke war dabei nicht zu übersehen. „Angestaubtes“ Image? Bei uns auf jeden Fall nicht.

Mit aktuell 22 Auszubildenden ist die Sparkasse Erding - Dorfen seit Jahren einer der größten Ausbildungsbetriebe für viele junge Menschen aus der Region. Spannend und abwechslungsreich waren die ersten Tage in unserer Sparkasse und die Azubis wurden gut auf ihren ersten Tag in ihren Geschäftsstellen vorbereitet. Schon bald werden sie ihre rund 330 Kolleginnen und Kollegen sowie verschiedene Abteilungen kennenlernen. Einen guten Start wünschten auch die beiden Vorstandskollegen Ulrich Sengle und Michael Utschneider und Ausbildungsleiterin Claudia Reimann.



*V. l. n. r.: Vorstandsvorsitzender Joachim Sommer, Lukas Lindner, Ausbildungsleiterin Claudia Reimann, Finja Schöder, Franziska Gerlspeck, Lea Uellenberg, Vorstandsmitglied Michael Utschneider, nicht auf dem Bild Christiane Strunz und Vorstandsmitglied Ulrich Sengle*